



Gobierno australiano rechaza el bloqueo de Israel a Gaza

Description

(Canberra) El primer ministro de Australia, Anthony Albanese, calificó hoy de inaceptables y escandalosas las acciones del gobierno de Israel para bloquear la entrada de ayuda a Gaza.

Al decir del gobernante, las excusas y explicaciones empleadas por el Ejecutivo israelí son completamente insostenibles y sin credibilidad.

Es escandaloso que se bloquen los alimentos y los suministros a las personas necesitadas de Gaza, expresó en declaraciones difundidas por canales nacionales de televisión.

La semana anterior, el Centro Australiano para la Justicia Internacional (ACIJ) lamentó profundamente que el gobierno de esta nación oceánica no se sumara a la declaración conjunta de Francia, Canadá y Reino Unido o apoyara su contenido de imponer sanciones a Israel si continúa la ofensiva contra la Franja de Gaza.

Hace pocos días, varios Ejecutivos exigieron explicaciones a Israel por los disparos de sus soldados contra una delegación diplomática de varios países durante un recorrido por el norte de Cisjordania.

El incidente se produjo mientras los diplomáticos realizaban un recorrido para evaluar la situación humanitaria en la ciudad de Jenin, y la comitiva incluía representantes del Programa Mundial de Alimentos (PMA), la Oficina de la Unión Europea y la agencia de la ONU para los refugiados palestinos.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025